
                                                                                                      Az. II. 03.000.100 Schu-Azubi 
 
 
                                                  N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz am 18.10.2022 um 19:00 Uhr im  
Gemeindezentrum in Glasewitz 
  
 
Teilnehmer:                    - siehe beigefügte Anwesenheitsliste -            
                                      vom Amt Güstrow-Land: Herr Schultze, Kämmerer 
                                       
 
                                                     T a g e s o r d n u n g: 
   

                 - siehe beigefügte Kopie - 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,  
               der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Um 19:01 Uhr eröffnet der 1. Stellv. der Bgmn., Herr Kayatz, die öffentliche Sitzung der Ge-
meindevertretung Glasewitz. Er begrüßt die anwesenden Gemeindevertreter, die Einwohner 
und Herrn Schultze vom Amt Güstrow-Land. 
Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest.  
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde mit Bericht der 
      Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Um 19:04 Uhr unterbricht der 1. Stellvertreter der Bgmn., Herr Kayatz, die öffentliche Sitzung 
der Gemeindevertretung Glasewitz für die Einwohnerfragestunde mit dem Bericht der Bürger-
meisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde. 
 
B) Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige 

Angelegenheiten der Gemeinde 
 
 

Frage Antwort 
Einwohner A hat mehrere Anfragen bzw. 
Hinweise  

 

1. Er fragt an wie hoch die Gesamtkos-
ten und der Eigenanteil der Gemeinde 
für die Sanierung der Kita ist. 

Der 1. stellv. Bgm., Herr Kayatz, erläutert, 
dass er die aktuellen Zahlen zurzeit nicht 
kennt. Der Eigenanteil wird sich um 
ca. 200.000,00 € erhöhen. 

  
2. Weil die Änderung und die finanziellen 

Auswirkungen der Sanierung der Kita 
im Finanzausschuss nicht besprochen 
wurden, legt er sein Mandat als beru-
fener Bürger für den Ausschuss nie-
der. Die Begründung ist, dass er zu-
künftig nicht verantworten möchte, 
dass ohne Mitwirkung des Finanzaus-
schusses über so viel Geld entschie-
den wird. 

Der 1. stellv. Bgm., Herr Kayatz, erfragt 
nochmal den Rücktritt. 
Einwohner A beantwortet diese Frage mit Ja. 
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3. Weiterhin versteht er nicht, dass es 
mit der Fahrzeughalle für die FFw 
nicht weitergeht. 

Der 1. stellv. Bgm. berichtet, dass am 
28.06.2022 die Aufträge zur Kita ausgelöst 
wurden. Er betont, dass auch der Fahrzeug-
hallenbau für die FFw weitergehen wird. 
Hierzu soll noch in dieser Sitzung ein Be-
schluss zur Planung gefasst werden. 

  
4. Er fragt an, warum es kein Gemeinde-

leben mehr in der Gemeinde Glase-
witz gibt. Andere Gemeinden sind 
nach der Corona-Pandemie wieder 
aktiv und organisieren Veranstaltun-
gen usw. 

Auch er als 1. stellv. Bgm. würde es begrü-
ßen, wenn das Gemeindeleben in der Ge-
meinde Glasewitz wieder aktiviert wird. Hier-
zu sollten sich die Gemeindevertreter aber 
auch die Einwohner Gedanken machen, was 
man in diesem Jahr vielleicht noch organisie-
ren könnte. 

  
5. Er gibt den Hinweis an die Gemeinde-

vertreter bei zukünftigen Verpachtun-
gen und Verkäufen vernünftige Ent-
scheidungen zu treffen. 

 

  
Einwohner B fragt an, warum der Zähler-
schrank in der FFw Glasewitz noch nicht in-
stalliert wurde. Außerdem ist die Straßen-
lampe am Gemeindezentrum noch nicht an 
das Netz der Straßenbeleuchtung ange-
schlossen.  

Der 1. stellv. Bgm. Herr Kayatz antwortet, 
dass auf der letzten Sitzung ein Beschluss 
gefasst wurde, einen Zählerschrank in der 
FFw zu installieren. Hierzu soll schon ein 
Auftrag erteilt worden sein. 
Über die noch nicht angeklemmte Straßen-
lampe am Gemeindezentrum kann er keine 
Aussage treffen. 
Der Protokollführer erklärt, dass er dies im 
Amt nochmal nachfragen wird. 

  
Ab 19:30 Uhr übernimmt die Bürgermeisterin Frau Goldbach die Sitzungsleitung. Sie infor-
miert, dass sie soweit keinen Bericht vorbereitet hat und ist der Meinung, dass erst einmal die 
Kita fertiggestellt werden muss, weil die Fördermittel genehmigt sind und dann sollte alles 
Weitere in Angriff genommen werden. 
 
Einwohner C fragt an, warum das alte FFw 
Gebäude, welches als einsturzgefährdet ein-
gestuft wurde, nicht abgesichert ist, 
z.B. durch einen Bauzaun etc. 
 

Bgmn. Frau Goldbach erklärt, dass hier eine 
Kontrolle durch das Amt durchgeführt werden 
muss. 

  
Er fragt weiter, welche Energiesparmaß- 
nahmen in der Gemeinde angedacht sind.  
Er würde vorschlagen, in den Nachtstunden 
jede zweite Straßenlaterne auszuschalten. 

Bgmn. Frau Goldbach berichtet, dass zurzeit 
die Straßenlaternen noch an bleiben sollten. 

 
Einwohner D fragt an, warum die Kläranlage 
noch nicht abgedeckt wurde. 

 
Der 1. Stellv. Bgm. Herr Kayatz erklärt, dass 
Eurawasser bereits einen Auftrag erhalten 
hat. Es soll bei Eurawasser nachgefragt wer-
den, wann die Abdeckung erfolgen soll. 

  
Weitere Anfragen ergehen nicht. 
 
Die Einwohnerfragestunde wird um 19:42 Uhr beendet. 
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C)  
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Um 19:43 Uhr eröffnet die Bgmn. Frau Goldbach erneut die öffentliche Sitzung der Gemeinde-
vertretung Glasewitz.   
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Durch die Gemeindevertreter werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt. 
Bgmn. Frau Goldbach lässt über die Tagesordnung abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür -  
 
Punkt 5: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung  
               vom 28.06.2022 
 
Da keine Änderungsanträge zum öffentlichen Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung 
am 28.06.2022 gestellt werden, bittet Bgmn. Frau Goldbach um Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7  
anwesend:                                                     6 
Ja-Stimmen:                                                           4 
Nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        2 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Punkt 6: Bekanntgabe der im nicht öffentlichen Teil der GV-Sitzung vom 28.06.2022 

   gefassten Beschlüsse 
                
Bgmn. Frau Goldbach bittet den Protokollführer den Beschluss zu verlesen. 
Der Protokollführer verliest den Beschluss mit der DS-Nr. 19/22. 
 
Der Veräußerung einer Teilfläche von ca. 460 m2 aus dem Flurstück 78/2 der Flur 2,  
Gemarkung Glasewitz, wurde zugestimmt. 
 
Punkt 7: Bericht zur Maßnahme „Sanierung der Kindertagesstätte „Eulennest“ in 

    Glasewitz“ 
 
Weil Herr Langkau vom Ingenieurbüro Langkau nicht anwesend ist, entfällt dieser Tages-
ordnungspunkt. 
 
Punkt 8: Beschluss über die Vergabe der Honorarleistung für die Maßnahme 

„Neubau Feuerwehrhalle – Los 1 Gemeinde Glasewitz Neubau Fahrzeug- 
halle-Modul“          DS-Nr. 16/22 

 
Bgmn. Frau Goldbach übergibt die Sitzungsleitung an den 1. Stellv. der Bgmn., Herrn Kayatz. 
Der 1. Stellv. Herr Kayatz erklärt die vorliegende Beschluss-Vorlage, dabei betont er, dass in 
den ersten Leistungsphasen der komplette Bau, beinhaltend Gebäude und Sanitäreinrichtun-
gen, beplant werden sollen. 
 
Um 19:56 Uhr verlässt Bgmn. Frau Goldbach den Sitzungsraum. 
Da keine weiteren Anfragen gestellt werden, bittet der 1. stellv. Bgm. Herr Kayatz um  
Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7  
anwesend:                                                     5 
Ja-Stimmen:                                                           5 
Nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:                        0 
 
Um 20:02 Uhr nimmt Bgmn. Frau Goldbach wieder an der Sitzung teil und übernimmt die  
Sitzungsleitung. 
 
Punkt 9: Anträge und Anfragen 
                
GV Herr Künzel fragt an, wie weit der Breitbandausbau ist. Der 1. stellv. Bgm. Herr Kayatz 
antwortet, dass die Kabel verlegt sind und die Hausanschlüsse demnächst erfolgen sollen. 
 
Weitere Anträge und Anfragen ergehen nicht.  
 
Damit endet der öffentliche Teil der Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz um 20:04 Uhr. 
 
D) Nicht öffentlicher Teil 
 
- siehe Anlage - 
 
Die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz endet um 20:45 Uhr.   
 
 
ausgefertigt am: 04.01.2023 
 
 
 
 
 
Goldbach       Schultze 
Bürgermeisterin      Protokollführer 


